

PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner:

Jasmin van Gysel

Pressesprecherin

Tel: 04101 – 501 363

E-Mail: j.van_gysel@vrbank-ih.de

Pinneberg, im Oktober 2020

Kinderdisco geht dank VR-Crowdfunding weiter... ...wegen der Corona-Pandemie wohl erst in 2021 wieder.

Die Kinderdisco ist Schenefelds Event für Vorschul- und Grundschulkindern. Der ganze Gemeindesaal verwandelt sich zu einer Tanzfläche. Wegen der Begeisterung für dieses Event und der wachsenden Teilnehmerzahl, wurde eine umfassendere Ausstattung für die Kinderdisco und die Eltern-Chill-Lounge benötigt. „Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele“ - so lautet das genossenschaftliche Prinzip, das gleichzeitig Grundlage des VR-Crowfundings ist. Crowdfunding ist ein Online-Finanzierungsmodell und hilft dabei Projekte gemeinsam mit Menschen aus der Region zu finanzieren. „Auf der Online-Plattform der VR Bank in Holstein bieten wir Vereinen und gemeinnützigen Organisationen aus unserer Region unter

vrbank-in-holstein.für-unsere-region.de die Möglichkeit, Projektideen vorzustellen, für deren Umsetzung das nötige Geld fehlt.“, erklärt Nathalie Raab, Regionalleiterin der VR Bank in Holstein in Schenefeld, „Ziel ist es, dadurch möglichst viele Menschen aus der Region von der Idee zu begeistern. Potenzielle Unterstützer können sich online informieren und mit ihrer Spende dazu beitragen, das Projekt zu verwirklichen. Wir freuen uns mit den Kindern, dass es hier wieder zur erfolgreichen Umsetzung kommt.“

Bis Ende dieses Jahres sind alle Kinderpartys aus bekannten Gründen abgesagt.

Generell findet diese sonst alle zwei Monate statt. Es sind immer ca. 50 Kinder dabei.

Der Eintritt kostet 3 €. Durch dieses Geld werden die Abende finanziert. „Die Idee entstand durch einen TV-Abend für Erwachsene“, berichtet Diakon Daniel Kiwitt, Initiator der VR-Crowdfunding-Aktion, „Dabei stellten wir fest, dass die Soundanlage sehr gut ist und man gerne eine kleine Disco veranstalten könnte. Aufgrund des hohen Zuspruchs fand die Disco dann in regelmäßigen Abständen statt.“

Daniel Kiwitt ist Diakon in der Stephanskirche, sie ist eine der beiden ev.-luth. Kirchen in Schenefeld. Die Kirche liegt zentral an der Hauptstraße. Schwerpunkt der Gemeinde ist die Kinder- und Jugendarbeit. Zur Kirchengemeinde gehören etwa 2.400 Gemeindeglieder. Eine eigene Kindertagesstätte mit fünf Gruppen und ein Hort gehören ebenfalls dazu, die direkt neben der Grundschule Altgemeinde angesiedelt sind.

„Zur Kinderdisco bringen die Teilnehmer ihre Musikwünsche mit und haben Spaß beim Tanzen. Ein Team von Jugendlichen organisiert die Disco. Die Kinderdisco ist eine Motto-Veranstaltung. Die Kinder haben Spaß daran und kommen in Scharen zu diesem Event.“, berichtet Daniel Kiwitt weiter.

Sehr viele Kinder profitieren davon. Für sie wird jetzt ein aufregendes Angebot ausgebaut. Die Eltern profitieren auch, weil sie sich in der Eltern-Chill-Lounge austauschen und relaxen können. Die Jugendlichen profitieren, weil sie viel Spaß bei der Durchführung der Disco haben. Sie lernen Veranstaltungsmanagement und -technik. Es ist zugleich ein Jugendtreff. Dank der erfolgreichen VR-Crowdfunding-Aktion können jetzt alle Planungen weitergehen. „Eine mehr als nur `win-win-Situation`“, freut sich Kiwitt.

Wenn Sie auch ein VR-Crowdfunding-Projekt planen und Fragen dazu haben, wenden Sie sich an Johanna Boy, VR Bank in Holstein, Telefon: 04101 501-366 oder per E-Mail an j.boy@vrbank-ih.de.



Jan, Sascha (DJ), Leonie, Marc, Michelle und

Diakon Daniel Kiwitt (von links nach rechts, alle im Orgateam der Kinderdisco)

freuen sich zusammen mit Nathalie Raab (VR Bank in Holstein) über das erfolgreiche VR-Crowdfunding-Projekt in Schenefeld.



**VR Bank
in Holstein**

